

am 12. April 1928

An die Genossen

Pfneisl und Wagner

Graz.

Werte Genossen!

bei ihrer Anwesenheit in Berlin anlässlich des Gründungskongresses haben unsere dortigen entsandten offiziellen Vertreter zwei Berichte von euch vorgefunden, die außerordentlich interessant sind und aus einem handschriftlichen und einem maschineschriebenen Bericht bestehen. Der Parteivorstand ersucht euch, je eine Kopie des handschriftlichen und des maschineschriebenen Berichtes dem Parteivorstand derart einzusenden, dass beide Kopien bis zum Montag, den 16.4., bei Genossen Frey, Wien 12, Schönbrunnerstraße 236 einlangen.

rekommandiert.

Mit kommunistischen Grüßen

Im Auftrage des Parteivorstandes

An die Genossen Strohmeier und Horatscheck in Hainburg. Werte Genossen!

Vorstehende Kopie übersenden wir Euch zur Kenntnis

Mit kommunistischen Grüßen

Im Auftrage des Parteivorstandes.

---

<sup>1</sup> Bei diesem Brief an die beiden Hainburger Genossen Strohmeier und Horatscheck handelt es sich um den Brief des Parteivorstandes der KPÖ (Opposition) an Albert Pfneisl und Albert Wagner mit einem kurzen, an die beiden Genossen Strohmeier und Horatscheck gerichteten Zusatz.